

A66 Marion Schröder

Tagesordnungspunkt: 4.1. Wahl von 24 Frauenplätzen

Selbstvorstellung

Moin,

ich bewerbe mich erstmal(s) als Delegierte für die LDK und habe keine wirkliche Ahnung worauf ich mich damit einlasse.

Ich heiße (noch) Marion Schröder, bin 48 Jahre alt, geboren in Halle (Saale) und lebe seit 23 Jahren in der Region Hannover. Bei den Grünen, genauer dem OV Gehrden, bin ich offiziell seit Januar 2025 und bin immer noch dabei mich zurecht zu finden.

Bisher war mein Leben recht unpolitisch, der Ampelbruch und der Rechtsruck haben mir jedoch genug Angst gemacht, dass ich nun endlich etwas tun muss. Dazu gehörte erst einmal der Wahlkampf (auf der Straße und an den Haustüren) und nun auch das Engagement in der LAG Queer.

Die Gleichstellung und der Schutz queerer Personen liegen mir aus persönlichen Gründen besonders am Herzen, aber allgemein ist mir Vielfalt wichtig und dass alle Menschen überall teilnehmen können und wir dafür die Voraussetzungen schaffen.

Wenn ihr also einer saftgrünen Person die Möglichkeit geben möchtet, zu lernen und zu helfen, dann freue ich mich über eure Stimme.

